
 
 Stv. Retzerau erläutert den SPD-Antrag und teilt mit, dass im Vorfeld bereits 

Gespräche mit dem neuen Musikschulleiter geführt wurden. Stv. Dr. Kahnis 
befürwortet solch einen Musikbeirat, bittet jedoch, dem Leiter der Musikschule 
Zeit zur Einarbeitung zu lassen.  
 
Auf Antrag von Stv. Retzerau wird der Antrag zur Entscheidung in den 
Ausschuss für Soziales, Jugend, Senioren und Kultur verwiesen.  

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig 
 


